Beschlussauszug

aus der Sitzung des Ortsrates Einöd vom 23.09.2021

Top 5 Hinweisschild in der Hauptstraße

Auf Höhe der Pflanzinsel (Hotel Saigon) fehlt von Zweibrücken kommend ein Hinweisschild, welches die Autofahrer darauf aufmerksam macht, dass man hier auch nach Blieskastel kommt, zur Autobahn und zur Biosphäre. Jeder der dort abbiege, entlaste den weiteren Teil der Hauptstraße stellt ORM Omlor fest.

ORM Fremgen erklärt, dass dort ein Schild "Barockstraße" stünde. Früher habe dort ein Schild Blieskastel gestanden, dieses sei entfernt worden. Warum, wisse er nicht, aber man solle auch bedenken, dass in der Webenheimer Straße der Radverkehr sehr hoch sei, so dass man dort den Verkehr nicht unbedingt noch erhöhen wolle. Zudem stünden erst hinter dem Kreuzungsbereich die Höhenbegrenzungsschilder. Dies sei für LKWs ein großes Problem, viele müssten dort wieder zurückfahren.